

CDU

Kreistagsfraktion Böblingen • Truchsessenstraße 14 • 71229 Leonberg

Landratsamt Böblingen
Herrn Landrat
Roland Bernhard – persönlich –
Parkstraße 16
71034 Böblingen

CDU KREISTAGSFRAKTION
BÖBLINGEN

Helmut J. Noë, Erster Bürgermeister a.D.

FRAKTIONSVORSITZENDER

Telefon: 07152 23130

Mobil: 0151 19462921

E-Mail: helmut.noe@icloud.com

Datum 07. 11. 2020

1. Bericht zum Stand der Gespräche bzw. Planungen für ein Gesundheitszentrum und Mitarbeiterwohnungen beim Krankenhaus in Leonberg

2. Bericht über den Stand der Gespräche zum Verkauf des Krankenhausgrundstücks Böblingen, Elsa Brandström Straße

Sehr geehrter Herr Landrat,

Die Verwaltung wird beauftragt,

möglichst bald über den Stand der Gespräche mit den Beteiligten bzw. der Planungen für ein Gesundheitszentrum mit Mitarbeiter – Wohnungen beim Krankenhaus in Leonberg zu berichten. Ebenso ist über den Stand der Verhandlungen zum Verkauf des Krankenhausgrundstücks in Böblingen zu berichten

1. Stellvertreterin: Dr. Gabriele Moritz-Rahn, Wahlkreis 8, Schönaich
2. Stellvertreter: Walter Arnold, Wahlkreis 2, Sindelfingen
3. BM Thomas Riesch, Wahlkreis 9, Gärtringen

Kontaktdaten:

CDU Kreistagsfraktion, Email: info@cdu-fraktion-bb.de

Schatzmeister:

Dieter Haarer, Wahlkreis 4, Herrenberg

Schriftführer:

BM Thilo Schreiber, Wahlkreis 5, Weil der Stadt

Pressesprecher:

BM Daniel Töpfer, Wahlkreis 5, Weissach

Begründung:

Nach dem erfolgreichen Start der Gespräche mit der Kreisärzteschaft Leonberg und den anderen Beteiligten sind keine weiteren Informationen über den Fortgang der Gespräche bzw. Planungen erfolgt.

Nach Auffassung der Fraktion sind die Planungen voranzutreiben.

Auch über den Stand der Verhandlungen wegen des Verkaufs des Grundstücks des Krankenhauses Böblingen sind Informationen dringend geboten.

Über die weitere Verwendung der Grundstücke am Standort des Krankenhauses Herrenberg hat die Verwaltung gemeinsam mit der Stadt Herrenberg ein gutes Ergebnis für die Beteiligten erzielt.

Das sollte für die anderen Standorte ein Beispiel sein.
Mit freundlichen Grüßen

Helmut J. Noë
Fraktionsvorsitzender